

大場鎮の奪取、自曉に迫る

我軍江灣左包圍攻擊中

上面上全線總統政攻

單夕主

(3) 号七十四百七

（續）
族が傳の間にと忘ひ得なかつて
蒙古民族の再興、大蒙古帝国の
建設を目指す新政築樹立の歴
史的蒙古民族大会は愈々十月
廿七、八、九の三日間、内蒙古各
盟旗、玉房各代表五百名列席
の下に帰化市公会堂に於て開
始されることにあつた。
新政築の樹立は国民復興の精神
に基づき同大会を終りける討

議決の結果に基づき決定を見る筈であるが、去る廿日開催された玉展会議の討論より見るに、新政権は

龍正雄の親任式舉行

東京廿五日 予マ政府下
署内周統計局長 平木弘
六官船田中
仕芸用局長官 外務參
第何ブレトリニアト
英國公使館開館
太田が代理公使兼任

公使譜書記に仕命矣。正式
公使の仕命互見るまで代理公
使として兼務にしめることと、
ありた、

上海上総攻撃

又谷川部隊は昨日未の攻撃を續行江湾を包囲攻撃中、又と筋力せる陸戦隊多田野部隊は午後三時商学院を占據した、更に陸戦隊士師部隊と今朝敵陣周辺に迫り北岸車場まで僅か数百メートルのみとありだ。

（ハ上海廿四日）海・島護衛方面楊家橋、顧宅、嚴家
軍艦空隊今村、千田、李宅の敵主力後方陣地に對
する攻撃は本日午前七時より夕刻に至る迄全力をあげて
多くは廿回、少くとも十九回の反覆爆撃を加へて之を攻撃する
陸戦部隊の追撃騎に協力、大底的に潰滅し更に敗走する敵

（上野井田口）報道並發表に
おれば日本海軍當局は本日午
後三時歐旅路英國守備隊庫此
互支那軍陣地と誤認し之を破
壊した事件に關し深甚なる懼
懾の意互表した。

(伯林廿四日) 去る廿二日突如リマ左訪問した駐英使臣大便リバンントロップはハ首相チアノ外相等と重要打合せを終ヘ廿四日伯林ニ帰着したが、同氏の伊太利訪問は西班牙並に九ヶ国条約国会議に対する御伊西國政府の共同戦線に就き重要筋溝をとげたとの解される。

駐英獨逸大使リムト
ム首相と重要打合せ

[PISO D]
O HORAS
吉原卓効 費用低廉
「スル内科外科医院

**POLICLINICO DEL
DOCTOR**

Cornejo Köster

AVENIDA DE MAYO 1334, 1º PISO D
U.T. 37-2239. DE 17 A 20 HORAS

小学四年级

ニステル内科医館
アル博士は現在ラモー病院の医師、独逸に修めペリーにて永年申す

敵軍雪崩を打つて總退却

世界歴史未曾有の空爆歴戦開

(上海廿四日) 我ガ〇〇部隊の猛撃に苦足だつて敵は廿四沈家巷の堅壁を放棄したが、昨日未明の我が猛攻撃の結果今朝未一時に後退開始、我軍は空陸相呼應して歩兵、徒兵の火力を最大限奮に發揚し急進中で敵の死傷等多く大場鎮附近の敵主力は大混乱に陥つたる。

(上海廿四日) 江湾前面の敵最重要陣地たる復旦大學は今朝九時半頃占領、且下附近外敵隔離帶に登場し、敵の死傷等多く大場鎮附近の

(上海廿四日) 敵は大場鎮の前進根據地と特む馬橋宅、郭家廟、老宅を死守し激戦数日間に亘りたが、遂に昨夜末の我が猛攻に逐次敗退の色を見せ、今朝に至るや暫時左打つて崩壊、大場鎮北側地区の原地線を放棄し南方に向け退却。我が軍一旅部隊は一齊に喊声をあげり、之を追撃前進してくる。

(上海廿四日) 軍航空隊は上海廿四日一閏北の敵は一旅大場鎮方面の撤退却に、非常に動搖を示して居り、摩轄戰では此に対し本朝が摩轄ある砲擊、爆擊左反覆満足立つた敵軍に多大の打撃を受けたり、ある。

(上海廿四日) 海軍航空隊本日午前十一時大舉して演習する敵の退路を遮断すべく

海上戰線

(上海廿四日) 敵は大場鎮の
據地と特も馬橋空、郊
宅を死守し敵機數百
機、遂に昨夜未の時
に逐次敗退の色を見せ
るや懸命左打右打で崩
壊北側地区の原地線
へ南方に向け退却。我
軍部隊は一齊に喊声を
上げ、之を轟撃前進中である。
(上海廿四日) 海軍航空隊
本日午前十一時大挙して演
する敵の退路を遮断すべく、

德州奪回の敵の企圖完全に殲滅
我が空軍、臨邑に歴史的空爆敢行

～～～～～～～～～～

(一〇〇廿三日) 山東省方面に駐居する韓復榘軍が救日未その主兵をあげて濟陽方面より黄河左岸へ逐次勝利に進出し德県奪回の氣勢を示しつつあるのを知った我が陸の荒萬聯平部隊は大举出動、猛烈な爆撃を以て敵の慶州奪回の企図を完全に破滅せしめた。

北支前線の敵軍は六十六万

（天津廿三日）北支那線の支那軍は今や軍の猛進撃に續々南方へ退却しつゝある現在の北支那線の支那軍はその數実に六万に上つてゐると云はれる。
敵左河北省外に、幕一に平漢線の我軍は廿三日敵軍逃走中で、漳河右岸の敵は完全に掃蕩され、敵の攻撃は自滅に迫つてゐる。

血迷へる上海の支那軍

面方西山
況 駁

娘子閑陷落，目睫尺迫也！

一伊太利兵行方不明者

り、英國兵は極度に憤慨、直ちに應戦、撃退した。双方の損害は未だ不明だが、異常なセーションを起してゐる。

(上海廿三日)廿二日午前、海面に日本人防護地区舊輪中
の伊太利管轄官一名は行方不明とされ、
明とぶりを、舊輪地吳に一轟
左発射した小銃が碎されて尾
り事態監視する。

(石梨莊廿三日)廿二日午後
三時頃、胸並に翼に白の丸五枚
描き簡装した支那軍飛行機二機
樹が破子園附近に飛来し共撃

支那飛行機娘子関で
共産主義宣傳撒布

主義反亂歌した日本文
字の譜單を散布し、三
のまゝ南方へ遁走して

文正公集

支那側に近づく
毒瓦斯彈を製造
してゐることとな
った。

我軍陵景・張莊・恩景より南進

26 de Octubre de 1937

El "Argentino Dijo"

Año XIV

No. 747 (6)

軍部の要請により

エクアドル大統領辞任

(キト廿三日)エクアドル現政府の政策に対して反対意向を抱く軍部は本日軍部会議を召集、協議の結果エドリコ・バエス大統領に辞任を要請するに決議し軍部首脳四名大統領は決議を伝へ実行を迫つた。

その結果大統領は廿三日午後一時三十五分国会は辞表を提出直方に北米に赴くことある。

リエクアドル国を救ふものは

軍部において他にあらず、現

在の國會議員は合法的に選出

されただろるに非ざるを以て

その資格を認めず、余は合法

的組織されたる政党によつて民衆的ある選舉が施行され、至つた裏には現内閣が支持する社会保全業あるものに対する

意味の声明を發した。ハーバーも含まれてゐる。

武市内のパン値上げ

農相対策を考究中

るこ九月三十日現在
の小麦及び小麥粉
内在高合計七十八万
二千七、十月一日よ

り同廿二日に至る期間の輸出
七万三千屯、本月一日から月
末迄の消費見積高五十二万五
千屯で結局十八万四千屯の過

過日製パン業者組合の一部の

主唱によつて原料就中小麥粉

が暴騰した折柄市内一律に一
個一千円のパン廿五仙、半キロ

カバン二個三十仙、其他小型バ

ン、苗型パンは値上げすること

に申合せ、去る廿二日より市

内ハシ商が賛成を得てこれ

を実施したが、諸物價騰貴の

折から此のパン値上げは端的

に申合せ、去る廿二日より市

<

シに立つ場合、歌以外に俳優に必要なコントライン古持
方技術にも熟達也あけぬればぶらあい。コレだけでも声楽家
はピアニストよりも責任が多
い筈だ。

然るに、声楽を勉強せんと
する邦人の立場は如何云ふ
に、西洋音楽は文字通り外国
から輸入したものであつてそ
の旋律の発現法も全く洋楽様
式でやらねばあらぬ。我々
は日常使用する文字で自由自
在に思想發表出来る文学と
違つて、音樂は洋楽譜を用ひ
なければあらぬ。コレまた一
つの重荷である。三絃本末の
音律や五声音階の單純さ、殆
んど癡鈍のあい日本固有の音
樂は極めて原始的のものであ
つて、嚴格な意味におけるミ
エジックではあいのであらから
西洋音樂を学ばんとする我々

亦、声楽家の達成が如何にも
づかしいかと云ふことは、テ
ナの場合は、その障害は深甚てあ
る。伊太利ではテントスキッパ
ー、ベンデアミーシリー、ラウリ
ー、ボルビー等、仏蘭西ではショ
ジ、チイル、独ではマツクス、ロ
ーレンス、洪牙利ではポンバタ
キ、日本では我等のテナ、藤
原義江氏、これ等が現代世界
のテナーである。而してテナ
の種類は既に世界の声界の一
向題とあつてゐる。男性の高

藤原義江氏と其の藝術

橫濱建
事記

本人にどつては全

日本人はとつては全く新しい
地盤から造り上げて行かねば
あらう。ソレ大け困難の件

ふことが多いのである。

する認識が深くあいかう、俗謡であらうが童謡或は流行歌

さうが、本格的の音楽であらうが統じて譯法として区

別が解されず、本格的のミエ
ジックが一段から觀賞される

これが尠あひ。幾つて高級あ
純潔ぶ音楽家は内地ではそれ

生活さへ脅されがちであると
云はれてゐる。

斯ふ云ふ環境裡にあつて藤原義江氏が今日の地位まで到

達されたと云ふことは、彼氏の
幾年奮闘努力の結果で

あることに想ひ到るとき、感慨無量亦ちものがたる。

亦声楽家の達成が如何にむづかしいかと云ふことは、テ

ナの場合その障害は深甚である。伊太利ではテツト・スヰツバ

ベンデアミニ・シリ・ラウリ
ボルロー等、仏蘭西ではシヨ

ジ、チイル、独乙ではマツクス、ローレンス、洪牙利ではボンニバタ

キし日本では我等のテナーフル

万葉歌集は、この時代の文部省の教科書である。而してテナ

向意とあつてゐる。男性の高

國防機械獻款基金

國防機獻納基金	七草木友衛	一〇〇
(申込順署敬称)	高見沢佑助	
應募者芳名第五回發表	南赤水産	
五 喜舍場盛明	株式会社	
五 照屋隼助	銀路丸乗組業	
○ 小山三郎	内村忠夫	
○ 金沢清	大地正雄	
五 比嘉加盛	青藤正三郎	
全 加榮	齋藤一郎	
五 林蓋次郎	上村福二	
二 天原六子	森園興吉	
二 天原六子	井上富士雄	
二 天原六子	石田力藏	

CHACO LEANDRO N. ALEM 474	白鷗 中川商店	安東商會 市内テフエンナ街三四〇 市内スアーレス街一三〇。 市内スアーレス街一三〇。 市内スアーレス街一三〇。	白鷗 第正宋(四合瓶入)	市内カセーロス街一九八三 市内カセーロス街一九八三 市内カセーロス街一九八三 市内カセーロス街一九八三 市内カセーロス街一九八三	そろばん(三五〇) 将棋の駒(三一〇)	りおでちやねいろ丸 十一月九日入港予定 十六日出航予定
チヤコ グランダンシング チヤコ	(支)小 中川商店	(支)卸 安東商會	曰本酒新着	藏田書店	ありびあ九 木日午後五時進入港	